

un coup de

Les objets volants non identifiés

SOUCOUPES VOLANTES: hallucinations ou apparitions?

Aucune preuve irréfutable ne justifie l'existence des objets volants non identifiés. Pourtant, en toute bonne foi, des millions de témoins affirment en avoir rencontré. Et les scientifiques eux-mêmes s'inquiètent de ces mystérieuses et obsédantes apparitions. Qu'en est-il donc de ces rencontres du premier, du deuxième, voire du troisième type ?

Raconteurs ou canulars pour les uns. Pour les autres, l'une des plus grandes énigmes du siècle. Les soucoupes volantes font parler d'elles depuis plus de trente ans. Et elles continuent à nous narguer. Surgissant soudain d'on ne sait où, elles déconcertent les témoins, puis s'évanouissent subitement. Il ne reste plus aux témoins qu'à épiloguer interminablement (souvent pendant des années) sur les différents aspects de l'apparition.

Tout commença le 24 juin 1947 aux Etats-Unis. Un homme d'affaires avisé et pilote expérimenté (plus de 4 000 h de vol), Kenneth Arnold, était à bord de son avion, quand il fut intrigué par une formation de neuf disques plats filant dans le ciel à grande vitesse.

Leurs mouvements étaient semblables, raconta-t-il, à ceux d'une « soucoupe ricochant sur l'eau ». Le mot était lancé.

Et les apparitions se multiplièrent. Cela devint une véritable épidémie : 3 750 000 personnes "en" avaient vu, sur le seul territoire des Etats-Unis, selon un décompte fait en 1968. L'armée de l'air américaine prit la chose très au sérieux. La sécurité du pays était-elle menacée ? S'agissait-il d'une arme nouvelle ? (La guerre froide venait de commencer...) Une commission d'enquête fut formée. Une commune curiosité rassembla des particuliers autour d'une nouvelle passion, la chasse aux objets volants. L'"ufologie" était née. De l'anglais UFO (*Unidentified Flying Object*), francisé en OVNI (objet volant non identifié). ▶